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在香港特區新選制下，新界東南包括西貢及沙田區馬鞍山、耀安、廣源等地區，香港文匯

報與《點新聞》記者日前在立法會選舉新界東南地方選區的街頭收集市民訴求，並將街坊提

出的房屋、交通、環境衞生及長者福利議題交予該區候選人答

覆。2號候選人、民建聯中委李世榮，以及3號候選人、「專業

動力」成員林素蔚在回應短片分別表示，若能進入立法會，定會要求特區政府加強監督

社區的環境管理，加快房屋供應，並按通脹調整長生津金額等措施，改善民生。同區的1

號候選人蔡明禧至截稿時並未對街坊提問作出回覆。 ●香港文匯報記者 黃書蘭
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香港文匯報訊（記者 黃書蘭）立法會選舉選
舉委員會界別10號候選人、會計師林智遠，以
及會計界功能界別C4號候選人、民建聯黃俊碩
昨日聯合舉行立法會選舉造勢大會。到場支持
的港區全國人大代表、證監會主席雷添良表
示，未來立法會需為香港多做實事，議員需要
有前瞻性思維、能貼地反映民意，認為兩名候
選人都有會計專業背景，有助為會計界提出政
策，監督特區政府施政。
黃俊碩表示，自己今次參選，因持有英國及

加拿大居留權而遭受抹黑，被質疑是否愛國愛
港，然而香港法例容許不超過20%立法會議員

持有其他國家國籍，反映中央開明、開放、多
元的態度，亦有利不同國籍人士推動香港融入
國家發展大局。他表示，完善選舉制度後，今
次立法會選舉比拚的應是政綱、政績，呼籲選
民了解他的政綱理念，投他一票。
林智遠表示，希望能進入立法會，為會計業界取
回尊嚴、力量、專業，並強調不能再讓為個人利益
而忘記自己專業、忘記自己祖國，甚至被DQ的人
代表會計界。
會計界候選人還有：C1號黃宏泰、C2號
翁健、C3號文思怡；選委會界別共有51名
候選人，名單可掃二維碼到文匯網閱覽。

香港文匯報訊（記者 張弦）香
港社區組織協會舉行2021年立法
會選舉地方選區候選人論壇，讓基
層市民與候選人對話，並即場舉
行「小測」，以10條問題考驗候
選人對各項民生議題的認識，結
果出席論壇的新界西北3號候選人
黃俊瑯、九龍西2號候選人馮檢
基，以及新界東北2號候選人黃成
智各自只獲得3分至4分，當場
「肥佬」。
社協舉行2021年立法會選舉地

方選區候選人論壇，向全港35位
地方選區候選人發出邀請，最終

只有上述三人出席論壇活動。
論壇首先進行問答比拚環節，由

社協提出10條與公屋、劏房、貧
窮、長者有關的十條民生問題，結
果3人均不合格，10分滿分中，黃
成智得4分，黃俊瑯和馮檢基各得3
分。其中，被問到在政策介入前貧
窮率最高的五區，及長者社區照顧
和院舍照顧的輪候時間時，3人均
未能答對。
之後就到現場街坊提問環節，

有街坊批評曾任立法會議員的黃
成智和馮檢基，指政治鬥爭的惡
行浪費市民時間，要求他們放棄

黨派鬥爭，並指「浪費人時間係
好卑劣嘅行為」。黃成智回應稱
這不是「黨派鬥爭」，而是「弱
勢社群和政府之間的鬥爭」，又
謂若不選出「監察」特區政府的
議員，難以「表達聲音」。馮檢
基則辯解稱立法會議員不是政
府，「無權執行」，只是「畀意
見」，強調自己不是「建制
派」。有市民亦要求3人當選後
應帶頭將首月人工捐予貧窮者，
但3人未有回應。
新界西北候選人還有︰1號周浩

鼎、2號田北辰；新界東北候選人還
有︰1號李梓敬、3號陳克勤、4號黃
頴灝；九龍西候選人還有︰1號梁文
廣、3號鄭泳舜。

社協「小測」問民生 馮檢基黃成智「肥佬」

●馮檢基（中）等出席社協舉辦的候選人論
壇。 香港文匯報記者 攝

林智遠黃俊碩辦造勢會 承諾為會計界獻力

香港第七屆立法會選舉投票日將於本月19日舉行，市
民最期望選出接地氣、為民解困的立法會議員。香港文
匯報與《點新聞》合作，開設「眾議熱點」的欄目，一

連10集逐區探討，在多區搜羅市民最想向候選人提問的議題，再交
給各區候選人逐一拍片回應，每個議題30秒，冀讓各區選民看到候
選人最直接的回應。由年輕人對社區建設的期望、為人父母對教育
及家庭照顧等考慮、長者對醫療保障等疑問都有涵蓋，讓選民審視
候選人的「答卷」，找出自己的心水候選人。
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陳伯：現時長者「生果金」（高齡津貼）沒有隨物
價而提升，許多長者都認為金額不足，希望得到提
升。

市民訴求一市民訴求一：：增加長者津貼增加長者津貼

林素蔚：我贊成將長者生活津貼劃一金額在3,815元，亦需
每年按通脹調整金額，並推動邁向全民退休保障，而醫療開支
是長者最大負擔，希望爭取醫療券資助，擴大牙科資助，以及
設立基金資助長者黃斑病變針藥和換全膝關節。

李世榮：我認為長者津貼的資產限額十分苛刻，而很多長
者在退休時提取的強積金及積蓄，是用來安享晚年的，所
以特區政府應立即放寬長者津貼的資產限額，並按實際情
況提升生果金金額，讓長者能購買保健產品保養身體。

唐太：香港現時樓價過高，市民居住環境擠
迫，希望得到改善。

市民訴求二市民訴求二：：紓緩住房問題紓緩住房問題

林素蔚：香港市民愈住愈細愈貴，我的團隊在過去13年來，推動
在將軍澳第137區發展80公頃新市鎮，希望能興建公私營房屋，容納10
萬人居住。若我入到立法會，會繼續推動特區政府加快房屋供應，增設

最低居住面積標準，以告別劏房、告別納米樓，讓市民安居樂業。

李世榮：民建聯一直倡議特區政府覓地建屋，以告別劏房、籠屋。
我認為最重要的是要讓市民有清晰的置業階梯，重回輪候公屋3年
上樓的目標，並要以短、中、長期方案，包括短期在合適地方大
量興建過渡性房屋；長遠推出預售居屋樓花計劃等，多管齊
下，解決房屋問題。

候選人回應

陳先生：社區環境及衞生問題非常嚴重，比如許多行人路
面有磚頭凸出不平，令老人、兒童容易跌倒；一些路旁則經
常有嘔吐物長時間無人清理，影響衞生。

市民訴求四市民訴求四：：改善環境衞生改善環境衞生

林素蔚：在行人路磚凹凸不平的問題上，我促請路政署加強
巡視，特別留意斜路走沙情況，及早重新鋪路磚；街道清潔方
面，我支持日後將廢物收集及回收事宜，交予環保署負責，讓
食環署可以集中處理街道清潔，加強培訓清潔工，增加人手，

妥善清潔街道。

李世榮：我認為這些社區環境管理不善的問題，很多時是源
自特區政府在將有關工作外判時，把有關責任也一同「外判」，造

成監督出現問題，若我有幸進入立法會，一定要求相關部門加強監
督、抽查，杜絕這些情況發生。

陳先生：將軍澳港鐵站外的十字路口經常有市民衝紅
燈，意外頻生，希望議員能協助加強市民的交通安全意
識，如加強監督或宣傳等。

市民訴求三市民訴求三：：完善交通秩序完善交通秩序

林素蔚：該十字路口的燈號時間不足以正規地按斑馬線
過馬路，令絕大多數街坊要「打斜走」，不時看到有街
坊站在安全島外，車來車往，觸目驚心。我建議在將軍
澳站增設D出口，興建行人隧道往日後的66區公園，方
便附近街坊安全出入。

李世榮：平日看見不少長者、行動不便的人都會在這些
十字路口打斜地橫過馬路，以縮短時間、路程，險象環生，
我過去已要求運輸署引入斜行線，外國亦有相關成功例子。若
我能有幸進入立法會，一定要求運輸署引入這種斑馬線，幫助市
民。

候選人回應

候選人回應 候選人回應

●●新界東南地方選區的市民關注新界東南地方選區的市民關注房屋房屋、、
交通等民生議題交通等民生議題。。圖為位於新界圖為位於新界東東南地南地
方選區的將軍澳建築地盤方選區的將軍澳建築地盤。。 資料圖片資料圖片
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●林智遠和黃俊碩昨日聯合舉行立法會選舉造勢大會。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）不少專業界別的選
民都希望其界別的議會代表能真正為業界發聲。立法
會選舉建築、測量、都市規劃及園境界功能界別兩名
候選人昨日都繼續發布自己的政綱理念，希望爭取支
持。其中，競逐連任的G1號候選人謝偉銓就詳述自己
「聆聽訴求主動解困」的政綱，冀成為建、測、規、
園4個不同專業之間的橋樑；G2號候選人陳澤斌則表
示要「匯聚專業，改變創未來」。
謝偉銓昨日在facebook上提到，建、測、規、園業

界為4個不同專業，其中測量師再細分6個組別，大家
的工作、困難、意見、訴求都可能有所不同，亦明白
政府部門之間、公私營業界之間，及「世代隔閡」之
間存在的溝通問題。他續說︰「我做公務員出身，離
開政府後做過私人企業、公營機構、顧問公司，明白
各方嘅處境、長處及盲點。」
他表示，自己過去數年致力團結整個建測規園業界，

加強不同專業、不同世代及公私營業界的溝通，為專業
共同發聲，為香港建言獻策。他強調，「聆聽、主動」
是他多年的工作目標，亦是其參選政綱之一，未來會繼
續團結業界、促進溝通，積極聯繫各業界專業學會及公
務員工會，加強不同專業和公私營業界溝通，共同發
聲，提出意見；獨立監察，反映民意，貫徹「是其是、
非其非」處事原則，主動諮詢，集思廣益，以專業角
度、獨立身份建言獻策；設立一站式平台，協助業界排
難解憂，加強與政府溝通。
另一候選人陳澤斌昨日亦在fb表示已貼出自己的詳

細政綱。他形容，香港已經到了必須求變的階段，創
造公平的規劃、土地及房屋政策，讓市民安居樂業，
讓年輕人發揮才華，工作與生活平衡。他認為，特區
政府必須解決顧問費用偏低的問題，改變「價低者
得」的模式，創造理想的專業環境；精簡程序讓業界
減少文書工作量；及政府適時推出不同規模的項目，
讓大、中、小型顧問公司皆可穩步壯大等，並增強
建、測、規、園業界的國際競爭力。
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